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Objetivo: Alumnos aprenderán el uso de los adverbios de frecuencia y además la posición de estas dentro de una 
oración. 

 

Adverbs of Frequency 

 

We use some adverbs to describe how frequently we do an activity. / Usamos algunos adverbios para describir que 
tan frecuente hacemos una actividad   

These are called adverbs of frequency and include: / Estos son llamados adverbios de tiempo e incluyen:  

Frequency 

Frecuencia 

Adverb of Frequency 

Adverbio de Frecuencia 

Example Sentence 

Ejemplo en una oración  

100% Always / Siempre 
I always go to bed before 11 p.m. 
Siempre voy a cama antes de las 11 

90% Usually / Usualmente 
I usually have cereal for breakfast. 
Usualmente me sirvo careal para el desayuno 

80% 
normally / generally / 
normalmente-generalmente 

I normally go to the gym. 
Normalmente voy al gimnasio  

70% 
often* / frequently 
casi siempre- frecuentemente 

I often surf the internet. 
Casi siempre navego en internet 

50% Sometimes / algunas veces 
I sometimes forget my wife's birthday. 
Algunas veces olvido el cumpleaños de mi esposa 

30% Occasionally / ocasionalmente 
I occasionally eat junk food. 
Ocasionalmente como comida chatarra 

5% 
hardly ever / rarely 
Casi nunca – rara vez 

I hardly ever drink alcohol. 
Casi nunca bebo alcochol 

0% Never / Nunca 
I never swim in the sea. 
Nunca nado en el mar 

 

These are also known as Adverbs of INDEFINITE frequency as the exact frequency is not defined / Estos también 

son conocidos como Adverbios indefinidos de tiempo, ya que la frecuencia exacta no es definida.  
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The Position of the Adverb in a Sentence / La posición de 

adverbio en una oración. 

An adverb of frequency goes before a main verb (except with To Be). / Un adverbio de frecuencia va antes del 
verbo (excepto con el verbo ser). 

         

Subject + adverb + main verb Sujeto + Adverbio + Verbo principal 

I always remember to do my homework. Siempre recuerdo hacer mi tarea 

 He generally gets good marks in exams. El generalmente obtiene buenas notas en el exàmen   

 

 

An adverb of frequency goes after the verb To Be./ Un adverbio de frecuencia va después del verbo ser. 

Subject + to be + adverb Sujeto + verbo ser + adverbio 

They are never pleased to see me. Ellos nunca están felices de verme 

She isn't usually bad tempered. Ella no es usualmente de mal carácter 

 

 

When we use an auxiliary verb (have, will, must, might, could, would, can, etc.), the adverb is placed between the 
auxiliary and the main verb. This is also true for to be. 

Cuando usamos un verbo auxiliar (tengo,debemos,quizás,podríamos,podemos,etc) el adverbio se utiliza entre el 
verbo auxiliar y el verbo principal. También es cierto para el verbo ser. 

Subject + auxiliary + adverb + main verb Sujeto + Auxiliar + adverbio + verbo principal 

She can sometimes beat me in a race. Ella puede algunas veces ganarme en una carrera 

They might never see each other again. Ellos quizás nunca se vean nuevamente 

They could occasionally be heard laughing. Ellos podrían ocasionalmente ser escuchados riéndose 

 

We can also use the following adverbs at the start of a sentence:/ también podemos usar los siguientes adverbios al 

inicio de una oración: 

Usually, normally, often, frequently, sometimes, occasionally 

Usualmente, normalmente, casi siempre, frecuentemente, algunas veces, ocasionalmente. 

 Occasionally, I like to eat Thai food.  – Ocasionalmente, me gusta comer comida Thai 

https://www.grammar.cl/Present/To_Be.htm
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BUT we cannot use the following at the beginning of a sentence: / Pero no podemos usar los siguientes adverbios 
al inicio de una oración  

Always, rarely, hardly, ever, never. 

Siempre, rara vez, casi nunca, nunca. 

We use hardly ever and never with positive, not negative verbs: / Nosotros usamos casi nunca y nunca con 
verbos positivos, no negativos. 

 She hardly ever comes to my parties./ Ella casi nunca viene a las fiestas.  
 They never say 'thank you'. / Ellos nunca dan gracias.  

We use ever in questions and negative statements:/ Usamos alguna vez en preguntas y oraciones negativas 

 Have you ever been to New Zealand? -  Has estado alguna vez en Nueva Zelanda? 
 I haven't ever been to Switzerland. (The same as 'I have never been Switzerland').Nunca he estado en 

Suiza.. 

Adverbs of Definite Frequency/ Adverbios de frecuencia definida 

We can also use the following expressions when we want to be more specific about the frequency: 

También podemos usar las siguientes expresiones cuando queremos ser más específicos acerca de la frecuencia: 

 every day / Todos los días 
 once a month / una vez al mes 
 twice a year / dos veces al año 
 four times a day / cuatro veces al día  
 every other week / Una que otra semana 
 daily / diariamente 
 monthly / mensualmente 

These are known as Adverbs of DEFINITE frequency as the exact frequency is specified. 

Estos son conocidos como Adverbios definidos de frecuencia ya que la frecuencia es definida. 

 

 

Haz clic en la imagen para ver una clase en youtube! 

https://www.youtube.com/watch?v=MoO3D00z-ck

